



牧が丘だより

真岡市立中村中学校 学校だより

校訓 自主の精神

令和3年度 第5号

令和4年1月14日発行

編集・発行 教頭 藤田 健司

◇クリーン修学旅行50周年記念式典

11月25日、本校体育館にて記念式典が無事挙行されました。感染症対策を行いながら少人数での開催となりましたが、50年の長きにわたり良き伝統を受け継ぐことができ感謝申し上げます。比叡山延暦寺から、天台座主 森川宏映様直筆の書を頂き、総務部長 小嶋覚俊様に記念講話をしていただきました。今後も、本校生徒が自らの善行によって地域に明るい灯をともしよう日々成長することを確信しています。



比叡山延暦寺から記念品授与



校長式辞



記念講話「一隅を照らす」

◇豊かな地域人材・企業を生かした価値ある授業の展開

本校の特色として、伝統的に学校教育に協力的な地域であること、多くの卒業生が母校に強い愛着を抱いていること、学区に大規模な工業地帯があり国内最先端の技術を有すること等、多くの強みを日頃から感じております。学校といたしましても恵まれた環境を日頃の教育活動に取り入れ、生徒の多面的な成長に役立てていきたいと切望していたところ、特別養護老人ホームきたはら様・神戸製鋼株式会社様のご協力により素晴らしい授業を実施することができました。

福祉講話・車いす等体験学習 [特別養護老人ホーム きたはら]



エネルギー教育 [神戸製鋼株式会社]

世界最先端の内陸型発電所を有する神戸製鋼、本校は数年前からエネルギー教育を共に実施しております。今回はタブレットを使用し発電のしくみや未来の再生可能エネルギー技術について、ARも体験しながらの授業で生徒の興味・関心も大いに高まりました。

校長 古澤 英明

